

COLOMBIA agosto 22, 2022 | hace 7 horas

Los tres puntos clave del ELN para las negociaciones de paz con el Gobierno Petro

León Valencia, director de la Fundación Paz y Reconciliación, habló con Noticias RCN sobre las condiciones principales del grupo armado.



Los tres puntos clave del ELN para las negociaciones de paz con el Gobier...
Noticias RCN

7:35

VER DESPUÉS



COLOMBIA
Director de la Policía le pide a coronel Núñez que se entregue



COLOMBIA
Nueva masacre en Colombia: tres personas fueron halladas muertas en una vivienda en Antioquia



El presidente Gustavo Petro indicó que su Gobierno restablecerá los diálogos de paz con el Ejército de Liberación Nacional (ELN), que iniciaron en el mandato de Juan Manuel Santos, y fueron suspendidos con el expresidente Iván Duque. Para esta reanudación, el mandatario indicó que los protocolos establecidos en el pasado con este grupo guerrillero se mantendrán.

En ese orden de ideas, Cuba, Chile, Venezuela, Noruega y Ecuador seguirán siendo los países garantes del proceso.

Además, se decidió que las órdenes de captura y extradición contra

LO MÁS VISTO

- 1 Los crímenes de víctima de masacre en Bogotá
- 2 Piqué rompió el pacto: así reaccionó Shakira al beso del jugador con otra mujer
- 3 Preocupación por el campeón del Tour 2022: aseguran que está viviendo "momentos difíciles"
- 4 Confesión desconocida: así mató Jonathan Torres a la psicóloga Adriana Pinzón
- 5 "No hay hospital, no hay comida suficiente": Petro critica reconstrucción de Providencia
- 6 Cómo mató Jonathan Torres a la psicóloga Adriana Pinzón
- 7 ¡Pilas! Identifican nueva modalidad de estafa a través de mensajes de WhatsApp

miembros del comando central de este grupo guerrillero serán levantadas.

Actualmente, 11 integrantes del ELN están refugiados en Cuba, y a estos se les atribuyó la responsabilidad del atentado en la Escuela de Cadetes General Santander de la Policía. Las medidas serán levantadas por la Fiscalía e Interpol.

Lea además: [Lo que viene para el ELN tras suspensión de órdenes de extradición: "es ahora o nunca"](#)

León Valencia, director de la Fundación Paz y Reconciliación, habló con Noticias RCN sobre lo que se espera de este proceso de negociación, indicando que el cese de hostilidades está más cerca de lo esperado.

"Ya hay un cese de hostilidades. **Lo que quiere decir que no hay ningún tipo de condiciones es que no hay demandas unilaterales, todo será bilateral. Las cosas que se conversen en la mesa se aplicarán. Esa es la idea.** El presidente Duque había puesto condiciones inmediatas antes de iniciar las negociaciones, entre esas el cese unilateral al fuego por parte del ELN. Por su parte, el presidente Petro dice que se empiece, y las dos partes han dicho que iniciarán con la agenda establecida con el expresidente Santos, y así avanzarán con el cese bilateral. Yo creo que estamos cerca de eso", sostuvo.

Puntos claves

Sobre la negociación como tal, Valencia indicó que el ELN puso sobre la mesa tres puntos claves para negociar por su lado:

"Diálogos regionales y cambios regionales. Esta es una demanda y el presidente Petro ha mostrado disposición. **Diálogo nacional donde participe la sociedad colombiana en la conversación del ELN, y hay un mecanismo novedoso ahora, es que el presidente Petro ha citado a una especie de diálogo nacional,** y ahí de arranque podrían incluir a Juan Carlos Cuellar, quien fue habilitado por Duque como gestor de paz, está en la legalidad, tiene todo el respaldo del comando central, y ahí podríamos tener ya una negociación en dos carriles: un diálogo con la sociedad colombiana, y la conversación sobre los problemas militares con la cúpula del ELN. Y la tercera cosa es una negociación minero-energética. **Como ellos han acosado a este sector, incluyendo compañías internacionales y al mismo Ecopetrol, siempre hablan de que es necesario cambiar la forma de explotar los recursos naturales en Colombia**", remarcó.

Vea también: [Defensoría envió alerta por enfrentamiento de grupos armados en Cauca](#)

Finalmente, sobre el tema de amnistías y justicia transicional, Valencia indicó que es "el tema más dispendioso".

"Con Las Farc se demoraron mucho en este tema. No fue posible el indulto ni amnistía, eso ya no es posible. El ELN tendría que pensar como es posible que se ubique en la JEP. Además hay un gobierno que quiere hacer reformas, entonces eso facilita la negociación", puntualizó.



ELN

Gustavo Petro



Google News | Haz de Noticias tú fuente de información aquí

TE PUEDE INTERESAR



Colombia

Fiscalía solicita 11 órdenes de captura por asesinato de tres jóvenes en Sucre

Par Noticiasrcn.com | hace 4 horas



Colombia

Fuertes enfrentamientos por control territorial asedian a Caucasia, Antioquia

Par Noticiasrcn.com | hace 5 horas



Colombia

Alarman cifras de muertes por desnutrición infantil en La Guajira

Par Noticiasrcn.com | hace 9 horas



Colombia

Confesión desconocida: así mató Jonathan Torres a la psicóloga Adriana Pinzón

Par Noticiasrcn.com | hace 20 horas



EN VIVO

SECCIONES

Colombia
Bogotá
Internacional
Economía
Salud y Bienestar
Opinión
Deportes
Superlike

CORPORATIVO

Responsabilidad Social
Facturación Electrónica
Atención al Televidente
Informe de Sostenibilidad
Código de Regulación
Ventas Internacionales
Correo Empresarial
Registro de Proveedores

MEDIOS ALIADOS

Market RCN
Fácil Aviso
RCN Radio
La F.M.
Antena 2
La Mega
RCN Mundo
Radio 1
El Sol
Fantástica
Radio Red
La República



¡Suscríbese!
a nuestro
Newsletter

reciba por correo el boletín de Noticias RCN

correo electrónico

Síguenos por nuestras redes

Proveedores
Línea Ética
Prensa RCN
OBA

Asuntos Legales
Agronegocios
Firmas de Abogados
Bolsa en Colombia
Colombia Potencia Energética
RCN Comerciales
Nuestra Tele Internacional
NTN24
Novelas
FIDES
TDT



Un producto de RCN TELEVISIÓN 2021

Protección de datos personales Canal RCN

Política de cookies

